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クラブフォーラム「次年度に向けて」
「次年度に向けて」 次期会長  山　下　浩　一　会員
　2019-2020年度のRI会長は、マーク・ダニエル・マローニー氏です。RI会長テーマは「ロータリー
は世界をつなぐ」です。第2690地区ガバナー古瀨俱之氏の地区スローガンは「I’m a Rotarian ！」
です。
　本年度のクラブスローガンは「ロータリーを楽しもう（Enjoy　Rotary）」としました。目標として…１）会員増強３
名以上（30周年を60人で迎えたい）、２）楽しく参加したくなる例会、３）同好会活動支援、４）IDMの充実、５）高校
生による岡山の歴史・文化研究フォーラムの成功、６）「風疹撲滅運動」に協力する、７）子供の生活支援活動を
新たに開始する。
「次年度に向けて」 次期幹事  西　岡　貞　則　会員
●最重点目標　クラブのサポートと強化
⒈ 会員増強　会員が29名以下のクラブ１名純増　30名以上のクラブ２名以上純増

女性会員、40歳未満の会員の積極的増強
ローターアクターのロータリークラブへの入会

⒉ 戦略計画によるクラブの強化、活性化を目指す　　戦略計画作成クラブ20クラブ
⒊ ロータリー賞の受賞　20 クラブ
⒋ My Rotary、クラブセントラル等の有効活用　　登録クラブ、入力クラブ20 クラブ
●重点目標　
　奉仕活動
⒈ インターアクト、ローターアクトがロータリークラブや地域社会と共に奉仕活動をする５つ
のプロジェクト
⒉ 地区補助金、グローバル補助金を利用した地元や海外での効果的な活動
　 地区補助金利用　40クラブ　　グローバル補助金利用　２クラブ／５年

　公共イメージと認知度の向上　いずれも１クラブ/ グループ
⒈ 地域社会に発信する「ロータリーデー」の開催
⒉ 一般向けクラブホームページを作成　
⒊ 「 ポリオ撲滅」、「世界を変える行動人」キャンペーンの推進

　ロータリー財団と米山奨学会への支援
⒈ ロータリー財団 年次寄付150ドル／人　ポリオプラスへの寄付30ドル／人
　　　　　　　　 ベネファクター　２名／グループ
⒉ 米山奨学会　普通寄付5,000円／人　特別寄付10,000円／人
ロータリーカードの普及　取得率15％／クラブ
2020年ロータリー国際大会参加　
　６月６日～ 10日　ホノルル　　10人以上／グループ

「次年度に向けて」　　　　　　　　　　　　　　次期青少年奉仕委員長  山　田　喜　広　会員
　地区補助金事業は我がクラブにとって年間の大きな柱になっている行事となっています。地
区補助金事業で来年度も高校生による歴史・文化研究フォーラムを行います。高校生にターゲ
ットを絞り行っている理由として、これから大学・社会に出て行く際、また海外や県外にも出て行く
際に地元の良き歴史、文化を広めて欲しいと思っています。地元に興味を持つと郷土愛が増し、
一旦は海外、県外に出ても戻って来てくれるかもしれない。そんな思いや願いを持っております。高校生の素晴ら
しい発表を1人でも多くの方に聞いてもらいたいので皆さん集客をお願い致します。
「次年度に向けて」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次期S.A.A.  笠　原　英　司　会員
　初めてのひな壇なので至らない点もあるかと思いますが、今期の小松原S.A.A.によく相談
し、来期微力ながら一生懸命楠会員とついていきますのでよろしくお願いします。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除者　０名）　出席者数　39名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　14名
出席率　73.58％　　前々回訂正　81.13％　　　　
欠席者　原,  日笠（常），加戸,  鴨井,  木本,  森永,  西山,  野田,  大賀,  岡村,  奥田,  大饗,  田原,  槌田

ゲスト・ビジター　　
岡山東RC 幹事　内山　淳 様、　岡山北RC 幹事　廣野景治 様、岡山西南RC 幹事　和田治郎 様、
岡山岡南RC 幹事　桝谷公登 様

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　６月１日から５日まで、ドイツのハンブルクで2019年の国際大会が開催されました。岩本会員
ご夫妻、岡本浩三会員ご夫妻、岡本和夫会員ご夫妻、川西会員、堀川会員と私の計９名が
参加してきました。
　ハンブルクは、中世から続くヨーロッパ有数の商業都市。正式名称は自由ハンザ都市ハンブ
ルク。行政上ではベルリンと同様の特別市で、一市単独で連邦州を構成しています。街の名
の語源は、「湾の城」に由来し、ちなみにハンバーグはこの街の労働者の食事に由来しているそうです。もちろ
んビール好きにはたまらない街で、ドイツ民謡に耳を傾けながら思う存分地ビールを味わうこともできるそうです。
私達は岡本和夫会員の流暢なドイツ語のおかげで、夕食はステキなレストランで舌づつみを打ったり、また、地
下鉄に乗ったり街を散策したりと、充分楽しませて頂きました。
　なんと言ってもハンブルクの原点は、港湾都市としての歴史。それを物語る世界最大の赤れんがの倉庫群
があります。また、市庁舎をはじめ古いヨーロッパの町並みを思わせる優美な建物があるかと思えば、奇抜なデ
ザインの現代建築群にも目を奪われます。新旧の魅力的なスポットが点在するハンブルクでした。
　その街を舞台にしたロータリーの国際大会。我々は２日の本大会に参加しました。なんと言ってもRI会長の素
睛らしいスピーチに魅了されました。その中で何度も繰り返しおっしゃったのは高潔性の大切さでした。また、世
界各地の人々の熱気あふれる会場のスケールにも圧倒されました。人々の出会いにより、素睛らしいエネル
ギーが生まれた国際大会でした。
　来年2020年はホノルル、2021年は台北で国際大会が予定されています。比較的参加しやすい大会地では
ないかと思いますので、皆様と共に参加できることを願っています。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 6月16日㈰家族親睦旅行にご参加の皆様に、当日のご案内を配付しております。
② 次年度委員会編成表を配付しております。
③ 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において「パスト会長会」引き続き「指名委
員会」を開催いたしますので、ご関係の皆様はご出席よろしくお願いいたします。

④ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　 　　　
６RC幹事会一同様 : 竹本会長、仲田幹事には６RC会長会、幹事会と大変お世話になりました。感謝の思いを

込めて。
竹本会長 : ５月27日、岩本会員、充実したIDMありがとうございました。

ハンブルク（ドイツ）で開催されました国際大会へ参加の皆様お疲れさまでした。とても楽しい有意義
な旅をすることが出来ました。
今年度の６ロータリーの幹事の皆様のご訪問ありがとうございます。

仲田幹事 : 同期幹事の皆様、お忙しい中北西ロータリーの例会にお越しくださりありがとうございます。今日はク
ラブフォーラムなので、短い時間となりますが、ゆっくりして頂ければと思います。

小松原会員 : ６ロータリーの幹事の皆様、本日はようこそお越し下さいました。そして、皆様でスマイルならびにB
型事業所のクッキーご購入にご協力頂き誠にありがとうございます。

末吉会員 : ６月１日付で社長に就任致しました。社業発展の為がんばります。
岡山北RC幹事、廣野景治様、ようこそお越しくださいました。

山下会員 : ６ロータリーの幹事の皆様方、例会御参加有難うございます。
６月９日、岡大産婦人科同門会に参加しました。近年産婦人科医の60%は女性です。働き方改革で
見ると、一病院に８人の医師が居ないとダメです。（岡山県では６病院位しかありません。）唯一の解
決策は開業して、勤務医ではなくなる事です。

岩本会員 : 今年度ロータリー国際大会に無事行ってくることが出来ました。大会参加の皆様ご苦労様でした。
特に、岡本和夫先生のドイツ語はすばらしく、また、先生には私の体調不良をフォローして下さり、海
外旅行で名医が同行して下さることの安心感、有難さを実感いたしました。改めて厚くお礼申し上
げます。

竹本・岩本・川西・岡本（浩）・堀川・岡本（和） 会員 : ６月１日より９日まで、ハンブルクで開催されたロータリー国際
大会への参加を兼ねてドイツ旅行をしてきました。バリー・ラシンRI会長は改めて親睦・高潔性・奉仕・
リーダーシップ・多様性の５つの中核的価値観の重要性を強調され、ポール・ハリス以来発展してきた
ロータリーは、今こそ「インスピレーションになる」必要があると述べていました。歴史的に領邦国家の
集合・連合であったドイツは分散的に発展し、宗教的建造物を中心に随所に歴史的遺産が残り、思
索的・牧歌的雰囲気のなかに活気を感じました。

平松会員 : ロータリー国際大会に御出席の皆様、お疲れ様でした。お話を聞かせていただくのを楽しみにしてい
ます。

駒井会員 : 入会して間もないですが、先日、結婚記念日に素敵なお花を頂戴しました。有難うございます。初スマ
イルします。

児島会員 : 結婚記念日にお花を頂きましてありがとうございました。早いもので、結婚記念日を忘れるところでした。
小菅会員 : 長らくお休みしてすみませんでした。8ヶ月ぶりの参加、皆様に温かく迎えて頂き感謝します。
日笠（伸）会員 : 今年度の例会は泣いても笑っても残すところ今日を含めて3回となりました。今年度を笑って締め

くくれるよう、皆様からのスマイルをお待ちしています。
川本会員 : PRは何もありませんが約束したのでスマイルします。ノルマはあと1万円です。
ハローファクトリー : 5月13日、5月27日の売上げの一部よりスマイルを頂いております。 
 15件 82,725円（累計 1,790,219円）

第８回 被選理事・役員会議事録
日時　2019年６月３日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　次年度会長　山下浩一、司会  次年度幹事　西岡貞則
２、出席者の確認　　　　　　　　　　次年度副幹事　森本　剛仁
山下浩一　西岡貞則　森本剛仁　笠原英司　仲田錠二　鈴木一生　野田洋市　山田喜広　樋口芳紀
小松原隆代　小松忠男　平松信　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計12名
３、会長挨拶　　　　　　　　　 　　　  次年度会長　山下　浩一
４、協議事項
① 年間行事予定について
　９月18日の岡山北RCとの合同での夜間例会については現在、調整中です、との説明がありました。
②７月～９月のプログラムについて
　資料をもとに説明がありました。
③旧ひな壇慰労会について
小松原次期親睦活動委員長より現在計画している旧ひな壇慰労夜間例会（７月２２日）について説明があり
ましたが、日程が変わる可能性があるとの報告がありました。
④地区補助金について
高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム開催に向けて地区補助金を申請する旨、説明がありました。
⑤週報・週報ファイルについて
　次年度の週報ファイルの表紙を決定いたしました。
⑥京都朱雀RC表敬訪問について
　７月3日に訪問できるよう計画中であるとの報告がありました。
⑦特になし
５、報告事項　　特になし
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 次年度会長　山下　浩一

誕生日ショートスピーチ 川　本　　　洋　会員
　６月１日で45歳になりました。市のホームページにありますが、6月1日は郷土・岡山への理解と関
心を深め、愛着と誇りを育み、魅力あるまちづくりを進めていくきっかけとして、市制施行日である
同日を、市民みんなが岡山市のことを考える日「岡山市民の日」と定められています。例会をスリー
プしないように頑張って出席しますので引き続きよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　第289回ゴルフ同好会コンペを5月22日㈬に岡山カントリークラブ　桃の郷コースにて開催しました。
初夏の陽気の下、会員同士の親睦を深めました。結果は西岡会員が見事優勝を飾られました。

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　歴史同好会第二十三回定例会を演題は「囲碁の歴史」と題し、横山俊彦会員を講師として6月26日
㈬18時30分から西川荘にて開催いたしますので、皆様方のご参加をお待ちしております。

６月17日
退任挨拶
副会長 山下  浩一 会員
副幹事 鈴木  一生 会員
S.A.A. 小松原隆代 会員
副S.A.A. 日笠  伸之 会員

６月24日
退任挨拶
会  長 竹本千代子 会員
幹  事 仲田　錠二 会員



クラブフォーラム「次年度に向けて」
「次年度に向けて」 次期会長  山　下　浩　一　会員
　2019-2020年度のRI会長は、マーク・ダニエル・マローニー氏です。RI会長テーマは「ロータリー
は世界をつなぐ」です。第2690地区ガバナー古瀨俱之氏の地区スローガンは「I’m a Rotarian ！」
です。
　本年度のクラブスローガンは「ロータリーを楽しもう（Enjoy　Rotary）」としました。目標として…１）会員増強３
名以上（30周年を60人で迎えたい）、２）楽しく参加したくなる例会、３）同好会活動支援、４）IDMの充実、５）高校
生による岡山の歴史・文化研究フォーラムの成功、６）「風疹撲滅運動」に協力する、７）子供の生活支援活動を
新たに開始する。
「次年度に向けて」 次期幹事  西　岡　貞　則　会員
●最重点目標　クラブのサポートと強化
⒈ 会員増強　会員が29名以下のクラブ１名純増　30名以上のクラブ２名以上純増

女性会員、40歳未満の会員の積極的増強
ローターアクターのロータリークラブへの入会

⒉ 戦略計画によるクラブの強化、活性化を目指す　　戦略計画作成クラブ20クラブ
⒊ ロータリー賞の受賞　20 クラブ
⒋ My Rotary、クラブセントラル等の有効活用　　登録クラブ、入力クラブ20 クラブ
●重点目標　
　奉仕活動
⒈ インターアクト、ローターアクトがロータリークラブや地域社会と共に奉仕活動をする５つ
のプロジェクト
⒉ 地区補助金、グローバル補助金を利用した地元や海外での効果的な活動
　 地区補助金利用　40クラブ　　グローバル補助金利用　２クラブ／５年

　公共イメージと認知度の向上　いずれも１クラブ/ グループ
⒈ 地域社会に発信する「ロータリーデー」の開催
⒉ 一般向けクラブホームページを作成　
⒊ 「 ポリオ撲滅」、「世界を変える行動人」キャンペーンの推進

　ロータリー財団と米山奨学会への支援
⒈ ロータリー財団 年次寄付150ドル／人　ポリオプラスへの寄付30ドル／人
　　　　　　　　 ベネファクター　２名／グループ
⒉ 米山奨学会　普通寄付5,000円／人　特別寄付10,000円／人
ロータリーカードの普及　取得率15％／クラブ
2020年ロータリー国際大会参加　
　６月６日～ 10日　ホノルル　　10人以上／グループ

「次年度に向けて」　　　　　　　　　　　　　　次期青少年奉仕委員長  山　田　喜　広　会員
　地区補助金事業は我がクラブにとって年間の大きな柱になっている行事となっています。地
区補助金事業で来年度も高校生による歴史・文化研究フォーラムを行います。高校生にターゲ
ットを絞り行っている理由として、これから大学・社会に出て行く際、また海外や県外にも出て行く
際に地元の良き歴史、文化を広めて欲しいと思っています。地元に興味を持つと郷土愛が増し、
一旦は海外、県外に出ても戻って来てくれるかもしれない。そんな思いや願いを持っております。高校生の素晴ら
しい発表を1人でも多くの方に聞いてもらいたいので皆さん集客をお願い致します。
「次年度に向けて」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次期S.A.A.  笠　原　英　司　会員
　初めてのひな壇なので至らない点もあるかと思いますが、今期の小松原S.A.A.によく相談
し、来期微力ながら一生懸命楠会員とついていきますのでよろしくお願いします。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除者　０名）　出席者数　39名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　14名
出席率　73.58％　　前々回訂正　81.13％　　　　
欠席者　原,  日笠（常），加戸,  鴨井,  木本,  森永,  西山,  野田,  大賀,  岡村,  奥田,  大饗,  田原,  槌田

ゲスト・ビジター　　
岡山東RC 幹事　内山　淳 様、　岡山北RC 幹事　廣野景治 様、岡山西南RC 幹事　和田治郎 様、
岡山岡南RC 幹事　桝谷公登 様

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　６月１日から５日まで、ドイツのハンブルクで2019年の国際大会が開催されました。岩本会員
ご夫妻、岡本浩三会員ご夫妻、岡本和夫会員ご夫妻、川西会員、堀川会員と私の計９名が
参加してきました。
　ハンブルクは、中世から続くヨーロッパ有数の商業都市。正式名称は自由ハンザ都市ハンブ
ルク。行政上ではベルリンと同様の特別市で、一市単独で連邦州を構成しています。街の名
の語源は、「湾の城」に由来し、ちなみにハンバーグはこの街の労働者の食事に由来しているそうです。もちろ
んビール好きにはたまらない街で、ドイツ民謡に耳を傾けながら思う存分地ビールを味わうこともできるそうです。
私達は岡本和夫会員の流暢なドイツ語のおかげで、夕食はステキなレストランで舌づつみを打ったり、また、地
下鉄に乗ったり街を散策したりと、充分楽しませて頂きました。
　なんと言ってもハンブルクの原点は、港湾都市としての歴史。それを物語る世界最大の赤れんがの倉庫群
があります。また、市庁舎をはじめ古いヨーロッパの町並みを思わせる優美な建物があるかと思えば、奇抜なデ
ザインの現代建築群にも目を奪われます。新旧の魅力的なスポットが点在するハンブルクでした。
　その街を舞台にしたロータリーの国際大会。我々は２日の本大会に参加しました。なんと言ってもRI会長の素
睛らしいスピーチに魅了されました。その中で何度も繰り返しおっしゃったのは高潔性の大切さでした。また、世
界各地の人々の熱気あふれる会場のスケールにも圧倒されました。人々の出会いにより、素睛らしいエネル
ギーが生まれた国際大会でした。
　来年2020年はホノルル、2021年は台北で国際大会が予定されています。比較的参加しやすい大会地では
ないかと思いますので、皆様と共に参加できることを願っています。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 6月16日㈰家族親睦旅行にご参加の皆様に、当日のご案内を配付しております。
② 次年度委員会編成表を配付しております。
③ 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において「パスト会長会」引き続き「指名委
員会」を開催いたしますので、ご関係の皆様はご出席よろしくお願いいたします。

④ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　 　　　
６RC幹事会一同様 : 竹本会長、仲田幹事には６RC会長会、幹事会と大変お世話になりました。感謝の思いを

込めて。
竹本会長 : ５月27日、岩本会員、充実したIDMありがとうございました。

ハンブルク（ドイツ）で開催されました国際大会へ参加の皆様お疲れさまでした。とても楽しい有意義
な旅をすることが出来ました。
今年度の６ロータリーの幹事の皆様のご訪問ありがとうございます。

仲田幹事 : 同期幹事の皆様、お忙しい中北西ロータリーの例会にお越しくださりありがとうございます。今日はク
ラブフォーラムなので、短い時間となりますが、ゆっくりして頂ければと思います。

小松原会員 : ６ロータリーの幹事の皆様、本日はようこそお越し下さいました。そして、皆様でスマイルならびにB
型事業所のクッキーご購入にご協力頂き誠にありがとうございます。

末吉会員 : ６月１日付で社長に就任致しました。社業発展の為がんばります。
岡山北RC幹事、廣野景治様、ようこそお越しくださいました。

山下会員 : ６ロータリーの幹事の皆様方、例会御参加有難うございます。
６月９日、岡大産婦人科同門会に参加しました。近年産婦人科医の60%は女性です。働き方改革で
見ると、一病院に８人の医師が居ないとダメです。（岡山県では６病院位しかありません。）唯一の解
決策は開業して、勤務医ではなくなる事です。

岩本会員 : 今年度ロータリー国際大会に無事行ってくることが出来ました。大会参加の皆様ご苦労様でした。
特に、岡本和夫先生のドイツ語はすばらしく、また、先生には私の体調不良をフォローして下さり、海
外旅行で名医が同行して下さることの安心感、有難さを実感いたしました。改めて厚くお礼申し上
げます。

竹本・岩本・川西・岡本（浩）・堀川・岡本（和） 会員 : ６月１日より９日まで、ハンブルクで開催されたロータリー国際
大会への参加を兼ねてドイツ旅行をしてきました。バリー・ラシンRI会長は改めて親睦・高潔性・奉仕・
リーダーシップ・多様性の５つの中核的価値観の重要性を強調され、ポール・ハリス以来発展してきた
ロータリーは、今こそ「インスピレーションになる」必要があると述べていました。歴史的に領邦国家の
集合・連合であったドイツは分散的に発展し、宗教的建造物を中心に随所に歴史的遺産が残り、思
索的・牧歌的雰囲気のなかに活気を感じました。

平松会員 : ロータリー国際大会に御出席の皆様、お疲れ様でした。お話を聞かせていただくのを楽しみにしてい
ます。

駒井会員 : 入会して間もないですが、先日、結婚記念日に素敵なお花を頂戴しました。有難うございます。初スマ
イルします。

児島会員 : 結婚記念日にお花を頂きましてありがとうございました。早いもので、結婚記念日を忘れるところでした。
小菅会員 : 長らくお休みしてすみませんでした。8ヶ月ぶりの参加、皆様に温かく迎えて頂き感謝します。
日笠（伸）会員 : 今年度の例会は泣いても笑っても残すところ今日を含めて3回となりました。今年度を笑って締め

くくれるよう、皆様からのスマイルをお待ちしています。
川本会員 : PRは何もありませんが約束したのでスマイルします。ノルマはあと1万円です。
ハローファクトリー : 5月13日、5月27日の売上げの一部よりスマイルを頂いております。 
 15件 82,725円（累計 1,790,219円）

第８回 被選理事・役員会議事録
日時　2019年６月３日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　次年度会長　山下浩一、司会  次年度幹事　西岡貞則
２、出席者の確認　　　　　　　　　　次年度副幹事　森本　剛仁
山下浩一　西岡貞則　森本剛仁　笠原英司　仲田錠二　鈴木一生　野田洋市　山田喜広　樋口芳紀
小松原隆代　小松忠男　平松信　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計12名
３、会長挨拶　　　　　　　　　 　　　  次年度会長　山下　浩一
４、協議事項
① 年間行事予定について
　９月18日の岡山北RCとの合同での夜間例会については現在、調整中です、との説明がありました。
②７月～９月のプログラムについて
　資料をもとに説明がありました。
③旧ひな壇慰労会について
小松原次期親睦活動委員長より現在計画している旧ひな壇慰労夜間例会（７月２２日）について説明があり
ましたが、日程が変わる可能性があるとの報告がありました。
④地区補助金について
高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム開催に向けて地区補助金を申請する旨、説明がありました。
⑤週報・週報ファイルについて
　次年度の週報ファイルの表紙を決定いたしました。
⑥京都朱雀RC表敬訪問について
　７月3日に訪問できるよう計画中であるとの報告がありました。
⑦特になし
５、報告事項　　特になし
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 次年度会長　山下　浩一

－１－

例会プログラム例会プログラム

誕生日ショートスピーチ 川　本　　　洋　会員
　６月１日で45歳になりました。市のホームページにありますが、6月1日は郷土・岡山への理解と関
心を深め、愛着と誇りを育み、魅力あるまちづくりを進めていくきっかけとして、市制施行日である
同日を、市民みんなが岡山市のことを考える日「岡山市民の日」と定められています。例会をスリー
プしないように頑張って出席しますので引き続きよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　第289回ゴルフ同好会コンペを5月22日㈬に岡山カントリークラブ　桃の郷コースにて開催しました。
初夏の陽気の下、会員同士の親睦を深めました。結果は西岡会員が見事優勝を飾られました。

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　歴史同好会第二十三回定例会を演題は「囲碁の歴史」と題し、横山俊彦会員を講師として6月26日
㈬18時30分から西川荘にて開催いたしますので、皆様方のご参加をお待ちしております。



クラブフォーラム「次年度に向けて」
「次年度に向けて」 次期会長  山　下　浩　一　会員
　2019-2020年度のRI会長は、マーク・ダニエル・マローニー氏です。RI会長テーマは「ロータリー
は世界をつなぐ」です。第2690地区ガバナー古瀨俱之氏の地区スローガンは「I’m a Rotarian ！」
です。
　本年度のクラブスローガンは「ロータリーを楽しもう（Enjoy　Rotary）」としました。目標として…１）会員増強３
名以上（30周年を60人で迎えたい）、２）楽しく参加したくなる例会、３）同好会活動支援、４）IDMの充実、５）高校
生による岡山の歴史・文化研究フォーラムの成功、６）「風疹撲滅運動」に協力する、７）子供の生活支援活動を
新たに開始する。
「次年度に向けて」 次期幹事  西　岡　貞　則　会員
●最重点目標　クラブのサポートと強化
⒈ 会員増強　会員が29名以下のクラブ１名純増　30名以上のクラブ２名以上純増

女性会員、40歳未満の会員の積極的増強
ローターアクターのロータリークラブへの入会

⒉ 戦略計画によるクラブの強化、活性化を目指す　　戦略計画作成クラブ20クラブ
⒊ ロータリー賞の受賞　20 クラブ
⒋ My Rotary、クラブセントラル等の有効活用　　登録クラブ、入力クラブ20 クラブ
●重点目標　
　奉仕活動
⒈ インターアクト、ローターアクトがロータリークラブや地域社会と共に奉仕活動をする５つ
のプロジェクト
⒉ 地区補助金、グローバル補助金を利用した地元や海外での効果的な活動
　 地区補助金利用　40クラブ　　グローバル補助金利用　２クラブ／５年

　公共イメージと認知度の向上　いずれも１クラブ/ グループ
⒈ 地域社会に発信する「ロータリーデー」の開催
⒉ 一般向けクラブホームページを作成　
⒊ 「 ポリオ撲滅」、「世界を変える行動人」キャンペーンの推進

　ロータリー財団と米山奨学会への支援
⒈ ロータリー財団 年次寄付150ドル／人　ポリオプラスへの寄付30ドル／人
　　　　　　　　 ベネファクター　２名／グループ
⒉ 米山奨学会　普通寄付5,000円／人　特別寄付10,000円／人
ロータリーカードの普及　取得率15％／クラブ
2020年ロータリー国際大会参加　
　６月６日～ 10日　ホノルル　　10人以上／グループ

「次年度に向けて」　　　　　　　　　　　　　　次期青少年奉仕委員長  山　田　喜　広　会員
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一旦は海外、県外に出ても戻って来てくれるかもしれない。そんな思いや願いを持っております。高校生の素晴ら
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欠席者　原,  日笠（常），加戸,  鴨井,  木本,  森永,  西山,  野田,  大賀,  岡村,  奥田,  大饗,  田原,  槌田
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会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
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参加してきました。
　ハンブルクは、中世から続くヨーロッパ有数の商業都市。正式名称は自由ハンザ都市ハンブ
ルク。行政上ではベルリンと同様の特別市で、一市単独で連邦州を構成しています。街の名
の語源は、「湾の城」に由来し、ちなみにハンバーグはこの街の労働者の食事に由来しているそうです。もちろ
んビール好きにはたまらない街で、ドイツ民謡に耳を傾けながら思う存分地ビールを味わうこともできるそうです。
私達は岡本和夫会員の流暢なドイツ語のおかげで、夕食はステキなレストランで舌づつみを打ったり、また、地
下鉄に乗ったり街を散策したりと、充分楽しませて頂きました。
　なんと言ってもハンブルクの原点は、港湾都市としての歴史。それを物語る世界最大の赤れんがの倉庫群
があります。また、市庁舎をはじめ古いヨーロッパの町並みを思わせる優美な建物があるかと思えば、奇抜なデ
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　その街を舞台にしたロータリーの国際大会。我々は２日の本大会に参加しました。なんと言ってもRI会長の素
睛らしいスピーチに魅了されました。その中で何度も繰り返しおっしゃったのは高潔性の大切さでした。また、世
界各地の人々の熱気あふれる会場のスケールにも圧倒されました。人々の出会いにより、素睛らしいエネル
ギーが生まれた国際大会でした。
　来年2020年はホノルル、2021年は台北で国際大会が予定されています。比較的参加しやすい大会地では
ないかと思いますので、皆様と共に参加できることを願っています。
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６RC幹事会一同様 : 竹本会長、仲田幹事には６RC会長会、幹事会と大変お世話になりました。感謝の思いを

込めて。
竹本会長 : ５月27日、岩本会員、充実したIDMありがとうございました。

ハンブルク（ドイツ）で開催されました国際大会へ参加の皆様お疲れさまでした。とても楽しい有意義
な旅をすることが出来ました。
今年度の６ロータリーの幹事の皆様のご訪問ありがとうございます。

仲田幹事 : 同期幹事の皆様、お忙しい中北西ロータリーの例会にお越しくださりありがとうございます。今日はク
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特に、岡本和夫先生のドイツ語はすばらしく、また、先生には私の体調不良をフォローして下さり、海
外旅行で名医が同行して下さることの安心感、有難さを実感いたしました。改めて厚くお礼申し上
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竹本・岩本・川西・岡本（浩）・堀川・岡本（和） 会員 : ６月１日より９日まで、ハンブルクで開催されたロータリー国際
大会への参加を兼ねてドイツ旅行をしてきました。バリー・ラシンRI会長は改めて親睦・高潔性・奉仕・
リーダーシップ・多様性の５つの中核的価値観の重要性を強調され、ポール・ハリス以来発展してきた
ロータリーは、今こそ「インスピレーションになる」必要があると述べていました。歴史的に領邦国家の
集合・連合であったドイツは分散的に発展し、宗教的建造物を中心に随所に歴史的遺産が残り、思
索的・牧歌的雰囲気のなかに活気を感じました。

平松会員 : ロータリー国際大会に御出席の皆様、お疲れ様でした。お話を聞かせていただくのを楽しみにしてい
ます。

駒井会員 : 入会して間もないですが、先日、結婚記念日に素敵なお花を頂戴しました。有難うございます。初スマ
イルします。

児島会員 : 結婚記念日にお花を頂きましてありがとうございました。早いもので、結婚記念日を忘れるところでした。
小菅会員 : 長らくお休みしてすみませんでした。8ヶ月ぶりの参加、皆様に温かく迎えて頂き感謝します。
日笠（伸）会員 : 今年度の例会は泣いても笑っても残すところ今日を含めて3回となりました。今年度を笑って締め

くくれるよう、皆様からのスマイルをお待ちしています。
川本会員 : PRは何もありませんが約束したのでスマイルします。ノルマはあと1万円です。
ハローファクトリー : 5月13日、5月27日の売上げの一部よりスマイルを頂いております。 
 15件 82,725円（累計 1,790,219円）

第８回 被選理事・役員会議事録
日時　2019年６月３日㈪13：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　次年度会長　山下浩一、司会  次年度幹事　西岡貞則
２、出席者の確認　　　　　　　　　　次年度副幹事　森本　剛仁
山下浩一　西岡貞則　森本剛仁　笠原英司　仲田錠二　鈴木一生　野田洋市　山田喜広　樋口芳紀
小松原隆代　小松忠男　平松信　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計12名
３、会長挨拶　　　　　　　　　 　　　  次年度会長　山下　浩一
４、協議事項
① 年間行事予定について
　９月18日の岡山北RCとの合同での夜間例会については現在、調整中です、との説明がありました。
②７月～９月のプログラムについて
　資料をもとに説明がありました。
③旧ひな壇慰労会について
小松原次期親睦活動委員長より現在計画している旧ひな壇慰労夜間例会（７月２２日）について説明があり
ましたが、日程が変わる可能性があるとの報告がありました。
④地区補助金について
高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム開催に向けて地区補助金を申請する旨、説明がありました。
⑤週報・週報ファイルについて
　次年度の週報ファイルの表紙を決定いたしました。
⑥京都朱雀RC表敬訪問について
　７月3日に訪問できるよう計画中であるとの報告がありました。
⑦特になし
５、報告事項　　特になし
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 次年度会長　山下　浩一

－２－

前回６月10日の例会記録前回６月10日の例会記録

誕生日ショートスピーチ 川　本　　　洋　会員
　６月１日で45歳になりました。市のホームページにありますが、6月1日は郷土・岡山への理解と関
心を深め、愛着と誇りを育み、魅力あるまちづくりを進めていくきっかけとして、市制施行日である
同日を、市民みんなが岡山市のことを考える日「岡山市民の日」と定められています。例会をスリー
プしないように頑張って出席しますので引き続きよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　第289回ゴルフ同好会コンペを5月22日㈬に岡山カントリークラブ　桃の郷コースにて開催しました。
初夏の陽気の下、会員同士の親睦を深めました。結果は西岡会員が見事優勝を飾られました。

歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　歴史同好会第二十三回定例会を演題は「囲碁の歴史」と題し、横山俊彦会員を講師として6月26日
㈬18時30分から西川荘にて開催いたしますので、皆様方のご参加をお待ちしております。



クラブフォーラム「次年度に向けて」
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私達は岡本和夫会員の流暢なドイツ語のおかげで、夕食はステキなレストランで舌づつみを打ったり、また、地
下鉄に乗ったり街を散策したりと、充分楽しませて頂きました。
　なんと言ってもハンブルクの原点は、港湾都市としての歴史。それを物語る世界最大の赤れんがの倉庫群
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本日のメニュー（６月17日）
　丼　　鰻の陸蓮根とろろ丼
　　　　　いくら　錦糸玉子　大葉　粉山椒　
　　　　　麦御飯（岡山県産こしひかり）
小　鉢　小松菜と揚げの浸し　糸花鰹
温　物　茶碗蒸し　餡掛け　振り柚子
赤出汁　浅利　刻み葱　若芽　粉山椒

次回のメニュー（６月24日）
あさりの冷製パスタ　ライム風味
牛フィレ肉の網焼き　ベアルネーズソース
パン、コーヒー、デザート

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 
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歴史同好会 歴史同好会幹事　堀　川　辰　也
　歴史同好会第二十三回定例会を演題は「囲碁の歴史」と題し、横山俊彦会員を講師として6月26日
㈬18時30分から西川荘にて開催いたしますので、皆様方のご参加をお待ちしております。

前回メニュー（6月10日） ： イサキと帆立貝柱 野菜のスープ仕立て

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


